

traite avec une si grande réserve : elle vaut le sang de Jésus-Christ.

O mon bon ange, je ne vous connaissais pas bien ; je veux désormais redoubler de confiance en vous, je vous invoquerai chaque jour, pour que vous m'aidiez à mieux souffrir. Je vous ouvrirai mon âme afin que vous y voyiez tout ce qui déplaît à Dieu, et que vous me le fassiez sentir intérieurement, ô mon charitable ami !

Dominus est !...
C'est le Seigneur !...

En la fête de la B. V. Marie 15 août 1899.

Le signe de la croix, 50 jours d'Ind., le signe de la croix avec de l'eau bénite, 100 jours.

Imprimatur : † PAUL Arch. de Montréal.